



Bertrange, le 14 janvier 2025

Objet : 4^e Journées d'actualités de la recherche archéologique au Grand-Duché de Luxembourg.

Mesdames, Messieurs,

L'Institut National de Recherches Archéologiques (INRA) en coopération avec l'Université du Luxembourg, organisent le **mercredi 2 et le jeudi 3 juillet 2025** les 4^e Journées d'actualités de la recherche archéologique, sur le campus de l'Université du Luxembourg à Esch-Belval.

Si les recherches dans le domaine de l'archéologie au Luxembourg et dans la Grande Région sont aujourd'hui souvent disséminées entre différentes sociétés privées, associations à but non lucratif, université et services archéologiques étatiques, l'INRA a le souhait de promouvoir les interactions entre tous ces acteurs, ceci afin de présenter notamment les dernières découvertes archéologiques effectuées dans notre région, de faciliter l'exploitation scientifique des sites et données mis au jour, d'encourager les jeunes chercheurs dans leur développement professionnel et de favoriser les échanges entre chercheurs et chercheuses de tous horizons.

La première journée sera dédiée aux équipes d'opérateurs archéologiques, aux spécialistes et à tous les chercheurs qui désirent présenter les résultats de leurs travaux au et sur le Grand-Duché (diagnostics et fouilles archéologiques, études, publications etc.).

Le deuxième jour aura pour but d'offrir une tribune à nos consœurs et confrères de la Grande Région pour présenter les résultats de leurs recherches actuelles.

Pour des raisons organisationnelles, l'appel à communications (orateurs) et à participation (auditeurs) a été fixé au lundi 31 mars.

En espérant que cette 4^e édition des Journées archéologiques rencontre un vif succès, nous vous prions, Mesdames, Messieurs, d'agréer nos respectueuses salutations.

Archéologiquement Vôtre

Foni Le Brun-Ricalens
Directeur

David Weis
Directeur adjoint